

«(...) je suis allée partout dans la lumière du monde, mon âme était une abeille et voilà qu'elle revient à la ruche, toute chargée de parfum, il n'y a pas de quoi en faire une histoire (...) ou si vous y tenez vraiment, deux pages d'écriture pour dire comme cette vie était belle de ne se soucier que de vivre.»

Christian Bobin

Olivier **Carrel**,
Maurice **Evard** et Lyce **Grand-Guillaume-Perrenoud Evard**,
Lise-Marie **Nicolet**, Maroussia et son ami Aurélien,
Anne-Christine **Evard Mesot** et Daniel **Mesot**,
Perrine, Lucille et son ami Bastien,
la famille et les amis,

ont la tristesse d'annoncer le décès de

Claire-Line EVARD

survenu le 19 mai 2018.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Nous remercions chaleureusement tout le personnel de l'unité de médecine palliative à l'hôpital Beaumont pour son soutien et sa disponibilité.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez soutenir les projets de l'Association «les Amis des Bonobos en Europe» (<https://lolayabonobo.fr>).

Cet avis tient lieu de faire-part.